

Auf dem Gebiet der Landwirtschaft kommt es darauf an, besondere Anstrengungen für die Steigerung der landwirtschaftlichen Produktion zu machen. Das gilt im besonderen für die Viehwirtschaft. In LPG und VEG ist die Rinderzucht so voranzutreiben, daß die erweiterte Reproduktion gesichert wird, bei gleichzeitiger maximaler Steigerung der Milchleistung je Kuh. Das ist möglich durch die maximale Ausdehnung des Maisanbaus für die Abemtung in der Milchwachsreife zu Silagezwecken.

Der Bau von Offenställen sowie die Nutzung alter Ställe durch zweckmäßige Aus- und Umbauten ist zu forcieren.

Die Einbeziehung der großen Reserven, die in der Landwirtschaft vorhanden sind, setzt voraus, daß sich Partei, Staatsorgane und Massenorganisationen auf die Festigung und Neubildung von LPG konzentrieren. Die Selbstlauftheorie gegenüber den LPG ist allorts zu überwinden. Die Hauptaufmerksamkeit ist bei der Ausdehnung des sozialistischen Sektors vor allem auf die Einbeziehung weiterer guter und starker Mittelbauern in die Arbeit der LPG zu richten. Das kann vor allem dadurch geschehen, daß in den Kreisen und MTS-Bereichen unter Zuhilfenahme der Perspektivpläne der Dörfer die offene Aussprache in Gesamt-Bauemversammlungen unter Einbeziehung der VdgB geführt wird.

Der Erfahrungsaustausch über Probleme der Leitung der LPG und der Steigerung der Brutto- und Marktproduktion pflanzlicher und tierischer Erzeugnisse ist unter Einbeziehung der LPG-Beiräte in allen MTS-Bereichen zu sichern.

Die Parteiorganisationen und staatlichen Organe haben die Pflicht, dafür zu sorgen, daß die MTS besser als bisher zur Erhöhung der Arbeitsproduktivität in MTS und LPG und zur Herstellung der ökonomischen Überlegenheit aller LPG gegenüber den besten Einzelbauern im Dorf beitragen.

Die Arbeit der Brigaden der MTS ist so umzustellen, daß sie auf der Grundlage der Beschlüsse der II. Zentralen MTS-Konferenz des ZK der SED erfolgt.

Die Erfahrungen, die mit der Unterstellung von MTS-Brigaden unter die Einsatzleitung des Vorsitzenden der LPG auf der Grundlage der Jahresarbeitsverträge gemacht wurden, sind auszuwerten und auf weitere Brigaden und LPG zu übertragen.

Die Bildung neuer Gärtnerei-Produktionsgenossenschaften in den